
Green Fest 2021: как это было
В  прошлом  году  на  базе  факультета  маркетинга  и  логистики
проходил  молодежный  экологический  фестиваль  «Green  Fest».
Предлагаем вспомнить, как это было!

Green Fest — одно из самых масштабных мероприятий на ФМк! В
фестивале приняли участие более 500 учащихся школ, студентов
колледжей и высших учебных заведений Беларуси.

Каждый нашёл для себя то, что было интересно именно ему. На
фестивале были представлены интересные и полезные лекции от
крутых спикеров, мастер-классы и тренинги по теме экологии,
различные конкурсы, челленджи и многое другое.

Одним  из  основных  ивентов  стал  конкурс  студенческих  кейс-
проектов “Best ideas for you”. Вспомним, как о нём отзывались
его участники.

Команда «Green Go» (БГЭУ), Гедько Артём и Цидик Сергей

–  Хотелось  бы  отметить  подготовку  мероприятия:  была
организована видеосвязь с участниками конференции из других
городов, компетентное жюри, ребята из разных университетов
даже  офлайн!  Мы  с  Сергеем  впервые  принимаем  участие  в

https://fmk.bseu.by/green-fest-2021-kak-eto-bylo/


фестивале на данную тематику. И мы считаем, что это был
действительно полезный опыт. Раньше мы рассматривали проекты
исключительно с точки зрения экономической целесообразности.
А в этот раз то, как быть в симбиозе с природой. Что-то может
пригодиться  в  повседневной  жизни,  а  что-то  –  в  будущей
профессии.

Я стал больше задумываться, как результаты работы логиста
влияют  на  окружающую  среду,  какой  след  мы  оставляем  в
зависимости от наших решений. Узнали много крутой информации
о ГлавДоставке и ее экологических проектах. Также про их
помощь проекту «Крышарики», о том, зачем они приняли участие
в экофесте. Компания всегда готова к поиску новых идей и
поддержке  инициатив  студентов.  В  целом  я  рад,  что  такие
проекты, как GreenFest, реализуются и набирают масштаб на
моем факультете. Надеюсь, он будет продолжать развиваться и
позже мы сможем прийти уже выпускниками и что-то дать будущим
студентам.

Команда «Evergreens» (БГЭУ), Гомон Вероника, Строк
Виктория, Павленко Наталья, Щербинская Анна

– Поучаствовать в мероприятии данного формата – это отличный
опыт  для  нас.  Он  дал  возможность  поразмышлять  над
поставленной задачей и найти пути практического применения
наших  идей.  Хотелось  бы  поблагодарить  АЛИДИ  за  такую
возможность. Тема экологии сейчас особенно актуальна. Каждый
из  нас  должен  задуматься,  как  он  может  предотвратить
причиняемый нашей планете вред, как относиться к ней бережно
и с уважением. Очень приятно осознавать, что одна из ведущих
логистических компаний волнуется и заботится об окружающей
среде и совершает шаги к формированию экологического мышления



своих сотрудников.

Впечатления от участия в экологическом фестивале
получили не только студенты, но и сами спикеры.

Анна  Караваева,  HR,  Бизнес-Партнер  «АЛИДИ
Беларусь»

–  Программа  очень  насыщенная.  Организаторы  собрали  много
классных спикеров. Молодёжь, судя по тому, что я сегодня
увидела и правда заинтересована в этой теме. Выступая на
сегодняшнем мероприятии, я испытала удовольствие. Мгновенная
обратная связь, возможность обсуждать тему со студентами без
каких-либо  либо  посредников  и  ограничений  —  мне  очень
понравилось.

Анна Суша, председатель общественного объединения «Белорусское
общество защиты потребителей»

–  Проект  превзошёл  все  мои  ожидания!  Я  увидела  большую
заинтересованность  и  активность  от  студентов,  много
интересных спикеров. Особенно мне понравился формат. Всем
давно надоели стандартные лекции, а здесь есть возможность
провести  интерактив,  выслушать  мнение  и  идеи  студентов.
Думаю, Green Fest необходимо проводить хотя бы два раза в
год, а также выходить за рамки университета.

https://alidi.ru/
https://alidi.ru/
https://bozp.by/
https://bozp.by/


Подробнее  вспомнить  о  самых  ярких  ивентах  фестиваля,
впечатлениях участников и спикеров можно в следующих статьях:

Experts days на эко-фестивале Green Fest
Мастер-классы на эко-фестивале Green Fest
Презентация  кейсов  студентов  на  GreenFest.  Закрытие
фестиваля

Также  следите  за  новостями  на  странице  ecofest_fmk  в
Instagram!  Давайте  озеленим  наш  университет  вместе!

https://fmk.bseu.by/experts-days/
https://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%b0%d1%81%d1%82%d0%b5%d1%80-%d0%ba%d0%bb%d0%b0%d1%81%d1%81%d1%8b-%d0%bd%d0%b0-%d1%8d%d0%ba%d0%be-%d1%84%d0%b5%d1%81%d1%82%d0%b8%d0%b2%d0%b0%d0%bb%d0%b5-green-fest/
https://fmk.bseu.by/%d0%ba%d0%b5%d0%b9%d1%81%d1%8b-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2-%d0%b7%d0%b0%d0%ba%d1%80%d1%8b%d1%82%d0%b8%d0%b5/
https://fmk.bseu.by/%d0%ba%d0%b5%d0%b9%d1%81%d1%8b-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2-%d0%b7%d0%b0%d0%ba%d1%80%d1%8b%d1%82%d0%b8%d0%b5/
https://www.instagram.com/ecofest_fmk/

